



SEGUROS MÚLTIPLES
 COOPERATIVA DE SEGUROS MULTIPLES DE PUERTO RICO
Imagínate si tu nos tuvieras



"Son demasiado buenos"
 Luis Alicea - Representante de Mercado Asegurado

San Juan, Puerto Rico Lunes 14 Agosto 2006. Actualizado a las 4:33:17 PM



[Inicio](#)

endi.com
 endiClave

[» NOTICIAS](#)
[» DEPORTES](#)
[» FLASH](#)
[» POR DENTRO](#)
[» OPINIÓN](#)
[» BLOGS](#)
[» EDICIÓN IMPRESA](#)
[» ÚLTIMA HORA](#)

Regresar a: [homepage](#) / [Puerto Rico Hoy](#)

Aseguran que edificios no resistirían temblor

Por JOSÉ FERNÁNDEZ COLÓN The Associated Press

(02:03 p.m.) El director de la Agencia Estatal para el Manejo de Emergencias dijo que un 60% de las instalaciones sufrirían grandes daños.

PONCE — El director de la Agencia Estatal para el Manejo de Emergencias, Nazario Lugo, reveló hoy que un 60 por ciento de las edificaciones de la zona metropolitana se averían o colapsarían en caso de un terremoto de 7 o más grados en la escala Richter.

Asimismo, Nazario Lugo, un especialista en manejo de emergencias, advirtió que en general la ciudadanía en Puerto Rico no está preparada para enfrentar un sismo por lo que el gobierno ha intensificado la campaña de educación sobre el tema.

"Se habla en el estudio del Cuerpo de Ingenieros del Ejército de Estados Unidos de un 60 por ciento (de estructuras que se afectarían), de ese 60 por ciento, un 40 por ciento de las estructuras podrían colapsar y el otro 20 por ciento podría verse seriamente afectado", sostuvo.

Nazario Lugo especificó que el mismo estudio del Cuerpo de Ingenieros estima que el restante 40 por ciento de las

ÚLTIMO COMENTARIO

Aparte del sismo, nuestra isla esta sobre-poblada. Los que paso en Katrina es un buen ejemplo de lo que nos pasará cuando el próximo desastre mayor nos afecte. Si New Orleans no es una prioridad para Bush, entonces cuando soplen los vientos, ¿veremos el mismo FEMA de antes? Lo dudo... hay que prepararse mucho mas esta temporada. Ya me veo sin agua ni luz por dos meses.

Richard Sherman

Ingresá tu comentario

edificaciones en la zona metropolitana "podrían resistir" sin daños un sismo.

El funcionario dijo en entrevista con Prensa Asociada que el lugar en la zona metropolitana de mayor riesgo de colapso y averías de edificios es Hato Rey.

Especificó que la zona bancaria sería una de las que mayor daños sufriría en caso de un terremoto fuerte.

"Hay de todo, hay estructuras viejas, hay estructuras recientes que sufrirían daños o colapsarían, mayormente concentradas en lo que es el área metropolitana, Hato Rey, el área de la zona bancaria. Estas son las áreas que se utilizaron como referencia para este estudio", sentenció.

Nazarario Lugo explicó que aunque se ha continuado con los trabajos de hacer sismo resistente a las escuelas del país, algunas no resistirían.

Agregó que por esa y otras razones en caso de terremoto se usarían estacionamientos y estadios como refugio los cuales cubrirían con carpas.

Sobre la sismo resistencia de las instalaciones hospitalarias en la zona metropolitana, Nazarario Lugo dijo que la estructura del Centro Médico en Río Piedras resistiría aunque pudiera sufrir daños, al igual otros centros privados de servicios de salud.

"El Centro Médico no está contemplado dentro del estudio porque se entiende que es una estructura lo suficientemente fuerte, pero se podría ver afectada, también muchas estructuras (de servicios médicos) a nivel privado, centros médicos y centros de diagnóstico", añadió.

sondeo

¿Cuál cree usted que es el estado real de salud del dirigente cubano Fidel Castro?

- Se está recuperando, como se ha informado
- Entiendo que está grave y no lo quieren decir

LAS MÁS COMENTADAS

LAS MÁS LEÍDAS

- Castro rompe el silencio [175]
- Considera McClintock no ir a asamblea [129]
- Sólo un conocido 'Coquito' [125]
- Esclavizados por el trabajo [124]
- Escalofriante confesión [109]

Comentarios

